

## ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

### 燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～

進行方向をよく見る！  
確認してから、ハンドル操作！

- ※「バック確認OK！」
- ※「交差点確認OK！」
- ※「積み降ろし確認OK！」

※「見落とし」を、無くせば・・・「事故は無くなる」  
※「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

### 午前7時 トンネル付近

#### トラックが乗用車に追突、乗用車の男性軽傷

乗用車がトンネルの壁に衝突したところにトラックが追突

- ◇ 前方で・・・何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇
- ◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/6/6(月) 11:45

6日午前7時前、愛知県の新東名高速のトンネル付近で、中型トラックが乗用車に追突しました。この事故で、乗用車を運転していた19歳の男性が病院に運ばれましたが軽傷で、トラックの男性運転手(40)にケガはありませんでした。警察によりますと、乗用車がトンネルの壁に衝突したところに、トラックが追突した。

### 午前3時 ダンプが信号無視か 自転車で横断歩道を渡っていた女性 ダンプにはねられ重体

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

◇信号変わり目 自転車・歩行者が、『渡って来るかもしれない』！◇

2022/6/6(月) 14:08

6日午前3時半頃、神奈川県信号交差点で、横断歩道を自転車で渡っていた女性(79)が、直進のダンプカーにはねられ、女性は全身を強く打っていて、病院に搬送されましたが意識不明の重体です。警察は、ダンプカーを運転していた運送業の男性(56)を現行犯逮捕していて、男性は調べに対し「事故を起こしたことは間違いなし」と話しているということです。当時の状況などから警察は、ダンプカーが信号無視をした可能性があるとして詳しく調べています。

### 軽乗用車にはねられ 左から横断歩道を渡ってきた自転車の男性重体

「直進していたら自転車が突然左に見えた」

◇高齢者 『渡って来るかもしれない』、『かもしれない運転』で事故防止◇

2022/6/6(月) 15:35

6日午前11時頃、愛媛県の県道で軽乗用車が横断歩道を左から渡ってきた自転車の男性をはねました。自転車に乗っていたのは70歳くらいの男性で、頭などを強く打ち意識不明の重体です。警察によりますと軽自動車を運転していた女性(70)は「直進していたら自転車が突然左に見えた」と話しているということです。警察は、男性の身元の特定を急ぐとともに事故の詳しい状況を調べています。